

DJK Winfried Huttrop - HSG Gerresheim 04 31:24 (17:12)

Zweiter Sieg in Folge!

Mit einem souveränen Spiel am vergangenen Sonntagabend konnte die erste Herrenmannschaft den zweiten Sieg in Folge verzeichnen. Nach dem starken Auftritt vor einer Woche im letzten Spiel der Rückrunde gegen die HSG Rade/Herbeck schaffte es das Team von Trainer Zeljko Bozic die positiven Eindrücke in den Rückrundenstart zu übertragen. Für dieses Spiel hatten sich die Herren bereits ein Lob verdient. Trotzdem (oder gerade deswegen) schaffte man es, die vermeintlich beste Leistung in der Saison bereits nach einer Woche im Spiel gegen die HSG Gerresheim zu übertreffen. Bravo!

Obwohl die Huttroper nach 60 Minuten völlig verdient und eindeutig mit 31:24 gegen die HSG aus der Landeshauptstadt gewinnen konnten, war vor Anpfiff natürlich klar, dass man die Gäste nicht im Vorbeigehen besiegen würde. Aber nach dem letzten Spiel und der guten Trainingswoche, in der man sich konsequent auf den Gegner eingestellt hatte, ging die DJK hochmotiviert und selbstbewusst ins Spiel. In Abwesenheit von Michael „Mucki“ Müller, der zuletzt ein starkes Spiel im Abwehr-Mittelblock zeigte, konnte man erneut auf die Vertretung durch Mathias Schulz zählen und zusätzlich stand Robin Leisen nach überstandener Verletzung wieder im Aufgebot.

Zu Beginn der Partie waren beide Mannschaften noch in etwa auf Augenhöhe, dementsprechend ausgeglichen stellte sich der Spielverlauf dar und es stand 5:5 nach 10 Minuten. Doch nach der kurzen Anlaufphase konnte die Erste Mannschaft ihr Konzept weitestgehend umsetzen und sich durch sehr gute Defensivarbeit, starke Paraden des Torhüters, schnelles Umschaltspiel und zielgerichtete Aktionen im Positionsangriff vom Gegner absetzen und mit 17:12 in die Halbzeit gehen.

Zur Pause war klar, dass die Mannschaft unbedingt so weiter spielen musste, um sich wieder mit einem Sieg zu belohnen. Man wollte den Gegner kontrollieren und ihm keine Chance lassen, nochmal den Anschluss zu finden, sondern den starken Auftritt der ersten Halbzeit fortführen. Dementsprechend kamen die Spieler mit breiter Brust aus der Kabine.

In der zweiten Halbzeit spielte dann nur noch eine Mannschaft. Die Huttroper konnten fast alles umsetzen und den Gegner souverän auf Distanz halten, sodass der Abstand nie unter 5 Toren lag. Am Ende stand ein sicherer Sieg dank einer tollen Mannschaftsleistung, aus der besonders der achtfache Torschütze Sascha Dehn und vor allem Torwart Martin Linke hervorzuheben sind, die ihre hervorragende Leistung aus dem letzten Spiel bestätigten.

Am nächsten Wochenende steht das Spiel gegen den direkten Konkurrenten SG Unterrath (Samstag den 31.01.2015, 19.00 Uhr, Franz-Rennefeld-Weg 15, Düsseldorf) an. Dann sollte unser Team aufgrund der Tabellensituation natürlich punkten und kann nach den zuletzt starken Leistungen auch selbstbewusst auftreten und genau so weiter machen.

Und dann wird unser Team den dritten Sieg in Folge einfahren!

Vielen Dank für eure tolle Unterstützung!

Landesliga 14. Spieltag (25.01.2015)

Erstellt: Montag, 26. Januar 2015 10:48 - Zuletzt aktualisiert: Dienstag, 27. Januar 2015 13:37

Veröffentlicht: Montag, 26. Januar 2015 10:39

Spielverlauf: 2:2 (5.), 5:5 (10.), 7:6 (13.), 10:6 (15.), 14:8 (20.), 16:10 (25.), 17:12 (Halbzeit), 20:12 (35.), 22:15 (40.), 25:18 (45.), 28:20 (50.), 30:23 (55.), 31:24 (Ende)

Huttrop: Martin Linke (TW), Johannes Benesch (TW), Tobias Stursberg (7/2), Robin Leisen (3), Simon Bohnau (4), Tobias Fabian (3), Norman Nowotny (1), Stefan Prevolnik (3), Mathias Schulz (1), Philip Hammel, Nikolai Heßling, Sascha Dehn (8), Jan Kosmann (1)